



Hülsenfrüchte auf den Teller

Feldtag auf dem Demonstrationsbetrieb Naturland Hof Drexl mit dem Schwerpunkt „Hülsenfrüchte in der Humanernährung“ und einer Hülsenfrüchte-Brotzeit

in Zusammenarbeit mit Green City e.V. München und dem Ländlichen Schmankerlservice Lech-Ammersee GmbH & Co. KG

Neben dem Ackerbohnen-Demonstrationsversuch mit verschiedenen Saaddichten werden auch Sojabohnen sowie in einer Schauparzelle Kichererbsen zu besichtigen sein. Außerdem wurden zum Landsberger „Jahr der Biene“ in Zusammenarbeit mit dem Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Pfaffenhofen verschiedene Blümmischungen ausgesät.

Den Abschluss des Feldtages bildet ein Beitrag zu den Themen Hülsenfrüchte in der menschlichen Ernährung und zu den Besonderheiten hinsichtlich der Qualitätsanforderungen, welche es bei der Erzeugung von Speiseware zu beachten gilt.

Eckdaten

- Wann: **Dienstag, 5.6.2018, 17.30 Uhr**
- Wo: **Naturland Hof Drexl, Scheuringer Str. 6, 86916 Kaufering**
- **Anmeldung** bitte bis 30. Mai 2018

Programm

17.30 – 19.00 Felderbesichtigung

19.00 – 19.15 Kurzvortrag zur Verwendung von Hülsenfrüchten in der Humanernährung
anschließend Hülsenfrüchte-Brotzeit & Abschluss des Feldtages

Kontakt & Anmeldung

Irene Jacob

03733-5068485

i.jacob@naturland-beratung.de

Bitte melden Sie sich bis 30. Mai 2018 an und teilen Sie uns mit, ob Sie an der Brotzeit (Unkostenbeitrag 8 €, vor Ort in bar zu zahlen) teilnehmen möchten.

Weitere Informationen

www.demoneterbo.agrarpraxisforschung.de

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Das Demonetzwerk Erbse / Bohne wird gefördert durch das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages im Rahmen der BMEL Eiweißpflanzenstrategie